



## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

### **LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS DECLARA:**

De interés legislativo, al proyecto sustentable-inclusivo y fiesta provincial “Galarza en Navidad”, desarrollado durante todo el año y celebrado anualmente en el mes de Diciembre por el Municipio de General Galarza desde el año 2020. Iniciado por la Agencia Municipal de Discapacidad de la localidad, su principal objetivo es promover la inserción laboral e inclusión de personas con discapacidad, a partir del reciclado y reutilización de materiales no degradables, que se emplearán como adornos navideños en espacios públicos y viviendas de la ciudad.

A través de los años, cada vez más vecinos se sumaron a la iniciativa de embellecer la ciudad y promover la inclusión de forma sustentable. Lo que inició de forma humilde, se convirtió en una fiesta provincial que ofrece eventos artísticos, comida típica navideña e incluye una Feria denominada “Emprender Galarza” donde participan artesanos y productores de la zona.

En 2024, la fiesta se desarrollará el 7 y 8 de Diciembre.

**AUTORA: SILVIA MARIEL AVILA**

## FUNDAMENTACIÓN

El proyecto sustentable-inclusivo y la fiesta provincial “Galarza en Navidad”, llevada adelante por el Municipio de General Galarza desde el año 2020, representa una iniciativa que trasciende lo cultural y festivo para convertirse en una política de inclusión y sustentabilidad. Esta propuesta es un claro ejemplo de cómo la articulación entre el Estado y la comunidad puede generar un impacto positivo en distintos niveles: social, ambiental y económico.

La génesis del proyecto surge desde la Agencia Municipal de Discapacidad de General Galarza, con un enfoque claro en la inclusión de personas con discapacidad. Desde sus comienzos, uno de los pilares centrales ha sido la promoción de la inserción laboral de este colectivo, quienes participan activamente en el proceso de reciclado y reutilización de materiales no degradables. Los materiales reciclados son transformados en adornos navideños que embellecen los espacios públicos y las viviendas de la ciudad, fomentando un espíritu de unidad y sostenibilidad en toda la comunidad.

Con el paso de los años, lo que comenzó como una iniciativa local de bajo perfil, se ha transformado en una celebración reconocida en toda la provincia. Cada diciembre, la ciudad de General Galarza no solo se ilumina con sus ornamentaciones navideñas recicladas, sino que también se convierte en un punto de encuentro para vecinos y visitantes que disfrutan de una amplia variedad de actividades culturales, gastronómicas y artísticas. La participación comunitaria ha sido un factor determinante en el crecimiento de esta propuesta, demostrando que la integración y la sostenibilidad son valores que la comunidad ha sabido abrazar.

Es importante destacar que el proyecto “Galarza en Navidad” no se limita a la celebración de la Navidad, sino que incluye una serie de actividades que apuntan a fortalecer la economía local y el turismo regional. La Feria “Emprender Galarza” es un ejemplo concreto de cómo este evento impulsa a los artesanos y productores locales, quienes encuentran en esta plataforma una oportunidad para exhibir y comercializar sus productos. De esta manera, se genera un circuito económico que beneficia directamente a la comunidad y promueve el desarrollo de emprendimientos locales.

Para el año 2024, la fiesta se llevará a cabo los días 7 y 8 de diciembre, inaugurándose la Ornamentación Navideña 2024 en el marco de un evento que incluirá una serie de actividades destinadas a toda la familia. Durante ambos días, la feria "Emprender Galarza" reunirá nuevamente a productores y artesanos de la localidad y sus alrededores, ofreciendo una amplia variedad de productos artesanales. Además, en el escenario principal se presentarán artistas locales, provinciales y nacionales, consolidando el evento como una vitrina cultural de gran envergadura.

Entre las actividades previstas para esta edición, se destacan el Pesebre Viviente, los espectáculos de ballet en vivo, una exhibición de “Comidas Típicas Navideñas”, el tradicional concurso de Pan Dulce y el concurso de ornamentación en comercios y hogares. Estas iniciativas no solo refuerzan la identidad cultural de General Galarza, sino que también promueven la participación activa de todos los sectores de la sociedad.

Por todo lo expuesto, resulta fundamental que la Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos declare de interés legislativo al proyecto sustentable-inclusivo y a la fiesta provincial “Galarza en Navidad”, reconociendo el valor que esta celebración aporta no solo desde una perspectiva cultural, sino también desde su compromiso con la inclusión social y el cuidado del medio ambiente. Este reconocimiento servirá no solo para destacar el esfuerzo realizado por el Municipio de General Galarza y sus habitantes, sino también para poner en valor iniciativas que promuevan la integración y el desarrollo sustentable en toda la provincia.

Con este proyecto, se busca fortalecer una propuesta que, a lo largo de los años, ha demostrado tener un impacto positivo en la comunidad, generando un sentido de pertenencia, responsabilidad social y cuidado del entorno, elementos fundamentales para construir una sociedad más justa e inclusiva.

**AUTORA: SILVIA MARIEL AVILA**